



CERCA DE 4 MIL PERSONAS QUEDARON SIN LOCOMOCIÓN.

Vecinos molestos por retiro de la línea 903 en Placilla

VALPARAÍSO. Junto a la municipalidad oficiarán a la Seremi para restituirla.

Profundo malestar hay entre los habitantes de Placilla luego de la sorpresiva decisión de sacar de recorrido a la línea 903, tras la llegada de los buses eléctricos, por lo que junto al municipio oficiarán a la Seremi de Transportes exigiendo su restitución.

Una de las afectadas directas es Alejandra Jiménez, presidenta del Condominio Bosques de Placilla, quien cuestionó que “dejaron abandonados a aproximadamente 4.000 vecinos de los sectores Bosques de Placilla, Mauricio Ruggendas, poblaciones Central y Norte, Segunda del Sur, por donde pasaba la 903. Cuando se lanzó el recorrido de los buses eléctricos en la Universidad Católica de Valparaíso, los dirigentes le dijeron al seremi que la empresa Gran Valparaíso quería sacar el recorrido de 903 y él dijo delante de todos, que eso no iba a ser factible, que la 903 iba a seguir en circulación. El seremi mintió”.

En tanto, el presidente del centro Cultural y deportivo de adultos mayores Placillano, Claudio Montenegro, señaló que “ante el retiro de la línea 903 sin aviso previo a la comunidad placillana, varias familias y adultos mayores se han visto perjudicados para trasladarse hacia Valparaíso. En una reunión previa entre la comunidad y el Seremi, le pregunté si era efectivo que, llegando los buses eléctricos a Placilla, la línea 903 se retiraría del sector; él nos dice públicamente que no debiera retirarse este recorrido dentro de un año. El seremi de Transportes nos mintió”.

Para el presidente de la Junta de Vecinos 145 B Placilla Nuevo, Edgar Eldredge, el hecho es “ma-

lísimo porque, en vez de sumar con respecto a lo que se está iniciando con los buses eléctricos, se resta, y hoy día quedan vecinos de la parte alta de Placilla de Peñuelas en abandono, al igual que los que se trasladaban viceversa, desde Playa Ancha hasta Placilla. Seremi decidió bajar esta línea 903 unilateralmente, sin informar a nadie”.

MUNICIPIO OFICIARÁ

Frente a la situación, los vecinos solicitaron una reunión en Seremi de Transportes, a la que los acompañó la jefa de gabinete del alcalde Sharp, Karla Huerta, quien señaló que “lo que nosotros haremos es oficiar y exigir la restitución de este recorrido de la micro 903 porque sabemos que hay muchas personas de la comunidad de Placilla que necesitan de este recorrido”.

En tanto, la delegada municipal de Placilla de Peñuelas, Jennifer Araya, expuso que “invitamos a la seremía a poder reconsiderar esta decisión para no empañar así un proceso tan importante que estamos viviendo con la implementación de los buses eléctricos”.

Por su parte, el seremi de Transportes, Edgardo Piqué, explicó que “el servicio 903 no fue cancelado, sino que dejó de operar debido a su alta superposición con el nuevo servicio eléctrico E03, que abarca los mismos sectores en Placilla. Tener dos líneas paralelas no es viable por la falta de demanda que justifique esta duplicación”.

No obstante, aseguró que “estamos abiertos a modificar el trazado del servicio eléctrico para atender necesidades específicas de movilidad”.